

Festkonzert mit besonderer Note

Am Samstag wird auf dem Alten Johannisfriedhof musiziert

● „Ich freu mich auf die Besucher des Festkonzerts, vor allem aber, dass die zwei Größen des Leipziger Schauspiels, Christa Gottschalk und Friedhelm Eberle, mit ihrem Auftritt am kommenden Samstag, 27. Juli, der Veranstaltung eine besondere Note verleihen werden“, erklärt Impresario Peter Degner, der auch glücklich darüber ist, dass dieses Event – veranstaltet von der

Leipziger Notenspur und der Peter-Degner-Stiftung – auf dem Alten Johannisfriedhof stattfindet.

Es spielt das Robert-Schumann-Sinfonieorchester unter Leitung von Eric Schober.

Als Solist wird Fermin Villanueva (Foto) zu erleben sein. Der Cellist studiert im Masterstudiengang an der Leipziger Hochschule für Musik und Theater „Felix Mendelssohn Bartholdy“ bei Professor Peter Bruns. Der heute 20-Jährige gewann bereits mit zwölf Jahren den nationalen Musikwettbewerb Spa-

niens. Seit vergangenem Jahr ist er Stipendiat sowohl der Stiftung „Yehudi Menuhin – Live Music Now“ als auch der Regierung seiner autonomen Heimat Navarras. Neben Konzerten im baskischen Parlament begeisterte er seine Zuhörer schon auf mehreren namhaften internationalen Festivals.

T. Thalheim

Restkarten für das Festkonzert, das um 20 Uhr beginnt, sind an der Abendkasse zum Preis von 25 Euro zu haben.

